

### **Manuela Lema Bouzas.**

- Neuróloga, actualmente xubilada, do CHUS.
- Profesora, actualmente xubilada, da facultade de Medicina da USC.
- Membro fundadora da Sociedade Galega de Neuroloxía
- Membro numerario de honra da Sociedade Española de Neuroloxía

## **Los médicos honran con su medalla a Cimadevila y Lema**

*La Academia Médico-Quirúrgica inaugura el nuevo curso y convoca un premio de investigación*

13 de noviembre de 2015.



La inauguración del nuevo curso de la Academia Médico-Quirúrgica de Santiago comenzó con la entrega de la medalla de honor de la entidad a dos especialistas jubilados, el

urólogo Antonio Cimadevila Covelo y la neuróloga Manuela Lema Bouzas. Carlos Hernández Lahoz pronunció la conferencia inaugural.

[http://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/santiago/2015/11/13/medicos-honran-medalla-cimadevila-lema/0003\\_201511S13C5992.htm](http://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/santiago/2015/11/13/medicos-honran-medalla-cimadevila-lema/0003_201511S13C5992.htm)

## **IES ARCEBISPO XELMÍREZ II**

**DEPARTAMENTO DE FILOSOFÍA**

**UNHA VIAXE POLA NEUROLOXÍA**

### **Manuela Lema Bouzas**

Neuróloga (xubilada) do CHUS e profesora (xubilada) da Facultade de Medicina da USC  
Luns 27 de marzo de 2017



# Manuela Lema, única gallega miembro de honor de la SEN



La neuróloga del CHUS recién jubilada hizo Medicina por vocación en una clase de 10 mujeres entre 150 alumnos // “¿El mayor hito? Los adelantos en esclerosis”

MAR MERA SANTIAGO | 13.05.2016

Tiene fama de persona que rehuye de la vanidad y de ser una trabajadora incansable. Ahora, que lleva menos de un año jubilada tras más de cuatro décadas vinculada al servicio de Neurología del CHUS, la doctora Manuela Lema Bouzas acaba de ser distinguida con un premio inesperado que recibe como “un honor y un privilegio”. Y es que la Sociedad Española de Neurología (SEN) acaba de nombrarla miembro numerario de honor por su “excelente” trayectoria dentro del ámbito de su especialidad en España, en un acto que estuvo presidido por la reina Sofía en el salón de actos de la Real Academia Nacional de Medicina, en Madrid.

En una entrevista concedida a EL CORREO, la doctora Lema no duda en asegurar que pese a estar muy agradecida por el reconocimiento de la SEN, sociedad de la que forma parte desde mediados de los 70, “de los cerca de 80 neurólogos que son miembros numerarios de honor, solo somos 5 mujeres –ella es la única de Galicia– y espero que esto cambie en el futuro”, reivindica.

<http://www.elcorreogallego.es/santiago/ecg/manuela-lema-unica-gallega-miembro-honor-sen/idEdicion-2016-05-13/idNoticia-996948/>